



Warga Berharap Anggota DPRD DKI Tak Terlena Fasilitas Bekerja Maksimal Serap Aspirasi Warga

Heriyoko - [JAKARTA.KAMPAI.CO.ID](https://www.jakarta.kumpai.co.id)

Aug 26, 2024 - 18:04



Politisi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Nabila Aboebakar Al Habsyi menggunakan Bajaj untuk pelantikan sebagai anggota DPRD DKI Jakarta, Senin (26/8/2024)

JAKARTA, 106 anggota DPRD DKI Jakarta terpilih periode 2024-2029 dilantik dipandu oleh Wakil Ketua Pengadilan Negeri Jakarta, Artha Theresia. di ruang rapat paripurna DPRD Jalan Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Senin (26/8/2024)

Pelantikan ditandai dengan pengucapan Sumpah dan Janji anggota Legislatif Provinsi DKI Jakarta masa Jabatan 5 tahun ke depan dan penyerahan palu serta buku memoar kepada pimpinan sementara.

Prasetyo Edi Marsudi selaku ketua DPRD DKI Jakarta periode 2019-2024 didampingi Wakil Ketua Rany Mauliani, Khoirudin, Misan Samuri, dan Zita Anzani, menyerahkan palu pimpinan kepada Achmad Yani dan Jhonny Simanjuntak selaku pimpinan sementara DPRD DKI Jakarta 2024-2029.

Penetapan pimpinan sementara itu diputuskan berdasarkan perolehan suara parpol terbanyak Pemilu Legislatif 2024.

Hasil Pemilu Legislatif 2024, Fraksi PKS DPRD DKI Jakarta memperoleh 18 kursi. Sedangkan Fraksi PDI Perjuangan 15 kursi

Dari 106 anggota yang dilantik tiga diantaranya dari artis yaitu Tina Toon dari PDIP, serta Astrid Kuya dan Bebizie dari Partai PAN.

Sedangkan, Tina Toon untuk kedua kalinya sebagai anggota DPRD Jakarta, setelah sebelumnya meraih suara dukungan pada Pileg 2019-2024.

Sementara itu, politisi dari Partai Keadilan Sejahtera (PKS) yang terpilih melalui Daerah Pemilihan (Dapil) 8, Nabila Aboebakar Al Habsyi menggunakan Bajaj untuk pelantikan.

Ia menyatakan siap dilantik dari rumah di Tebet, Jakarta Selatan ke Kebon Sirih dengan Bajaj.

"InsyaAllah, bajaj akan tetap kita lestarikan sebagai bukti bahwa saya mencintai transportasi yang telah menjadi salah satu simbol Budaya Betawi," ujar Nabila usai turun dari bajaj memasuki gedung DPRD disambut tim marawis yang menabuh gendang kecil bertalu-talu.

Pantauan Indonesiasatu siang tadi karangan bunga ucapan selamat kepada 106 anggota periode 2024 - 2029 terlihat di halaman Gedung DPRD.

Pelantikan anggota DPRD menjadi perhatian warga yang melintas di kawasan Kebon Sirih, Jakarta Pusat. Mereka pun berharap wakil rakyat yang dilantik dapat memperjuangkan aspirasi warganya.

"Jangan terlena fasilitas yang ada, bekerja maksimal menyerap aspirasi warga Ibu Kota Jakarta selama lima tahun kedepan" ujar Tina, karyawan swasta di Tanah Abang, saat ditemui di kawasan Kebon Sirih, Senin (26/8/2024) siang (hy)